ÉTUDE BIBLIQUE #215 – DIMANCHE 26 JUIN 2022

THÈME: LE MYSTÈRE DU RÉTABLISSEMENT DE TOUTES CHOSES

Dr. William Soto Santiago Jeudi 4 septembre 1997 Quetzaltenango, Guatemala

Écriture de base : Actes 3:18-21

LE RÉTABLISSEMENT DE TOUTES CHOSES

Dr. William Soto Santiago Dimanche 22 décembre 1991 Cayey, Porto Rico

Maintenant, nous trouvons que l'être humain a étudié tout ce qui est lié à la vie ici sur la planète Terre : les animaux, les arbres, les oiseaux, les poissons et l'être humain. Et l'être humain a découvert que, entre l'homme et l'animal, il manque un animal, et c'est le « chaînon manquant » que l'être humain a cherché scientifiquement ; et ce « chaînon manquant », c'est le serpent.

Cette race qu'il y a eu entre l'être humain et l'animal, cette race du serpent, c'était un animal entre le chimpanzé et l'homme. Nous trouvons qu'il pouvait raisonner, il était très intelligent, il pouvait parler et il avait une très grande connaissance.

En termes plus clairs, c'était une génération de personnes qui ne manquaient que d'une seule chose pour être exactement pareille à Adam...; et il avait un endroit pour qu'il lui soit placé (au serpent) ce dont il manquait pour être un être humain; il ne manquait que d'une seule chose, et il avait l'endroit pour qu'il soit placé ce dont il manquait : il manquait d'une âme; et il avait un endroit pour l'âme.

C'est le « chaînon manquant » que la science a cherché : une race d'êtres, de personnes, qui ne manquaient que de l'âme. Et si Dieu lui a placé un endroit pour l'âme, à un moment donné Dieu placerait une âme à cet endroit.

Maintenant, c'était l'endroit que le serpent avait pour recevoir l'âme ; mais, avant de recevoir une âme humaine, il a reçu le diable, qui s'est incarné dans le serpent et a produit la chute dans le jardin d'Éden. Maintenant, c'est le « chaînon manquant » entre l'homme et l'animal.

Nous trouvons aussi un autre chaînon manquant, et c'est le chaînon manquant entre le serpent et Adam ; et ce chaînon, c'est Ève.

Et certains diront : « Mais il y a des femmes actuellement. » Il y a des femmes actuellement, ça, c'est vrai ; mais comme celle que Dieu a formée du côté d'Adam, il n'y en a pas. Elle aurait pu vivre pour toute l'éternité dans ce corps si elle n'était pas tombée. Et aucune femme de celles qui existent actuellement ne peut dire qu'elle peut continuer à vivre dans ce corps qu'elle a, parce que c'est un corps corruptible ; mais elle avait bien un corps qui pouvait continuer à vivre pour toute l'éternité, et rester toute jeune. Et elle a aussi eu la possibilité de produire des enfants éternels, et elle a perdu cette possibilité.

Savez-vous comment se serait appelé le fils qu'Adam et Ève auraient eu si elle n'était pas tombée ? Il se serait appelé Jésus. Son premier fils à elle aurait été Jésus.

Maintenant, nous trouvons qu'il y a un autre chaînon ; et ce chaînon, c'est entre l'être humain qui existe actuellement et Dieu ; et c'était Adam, lequel a été créé par

Dieu ici sur la Terre ; et il a reçu toute la puissance et l'autorité sur la Terre et il est devenu le chef, le roi, ici sur la Terre ; et tout était sous son autorité, sous sa puissance. Il a donné le nom à toutes les choses ici sur la Terre : aux oiseaux des cieux, aux poissons de la mer, aux arbres ; il a donné un nom à tout, parce qu'il a été placé comme roi ici sur la Terre ; et Dieu, le Roi de l'Univers.

Maintenant, Adam pouvait dire aux animaux : « Toi, viens ici », et il venait. Les lions et tous ces animaux qui sont sauvages actuellement, en ce temps-là ils étaient très dociles et étaient sous l'autorité, sous la domination d'Adam ; tous les poissons de la mer aussi, les oiseaux des cieux aussi, les arbres : toute la Création. Il pouvait dire aux arbres aussi : « Transporte-toi d'ici là », et ils se transporteraient ; parce qu'il avait le Titre de Propriété.

Ayant le Titre de Propriété, il n'était rien de moins que l'héritier de la Terre ; il lui a été donné la Terre pour héritage avec le Titre de Propriété.

Pour cette raison, Adam pouvait faire ce qu'il voulait faire ; et Dieu l'a placé en libre arbitre, Adam, pour faire comme il désirait faire. Il lui a été donné le libre arbitre et, pour cette raison, Dieu ne lui a fait connaître que les dangers qu'il y avait ici sur la Terre ; Il l'a prévenu de la manière de continuer à vivre pour toute l'éternité, et Il l'a aussi prévenu de la manière de sortir de l'éternité, de tomber de la vie éternelle et de devenir mortel.

Et Il lui a dit : « Ne fais pas cela, car le jour où tu le feras, ce jour-là tu vas mourir. » Parce que Dieu, ce qu'Il désire, c'est que Ses enfants vivent éternellement ; par conséquent, le conseil de Dieu a été, est et sera toujours qu'ils demeurent dans le Programme Divin pour qu'ils vivent éternellement et qu'ils n'aillent pas dans un autre programme.

Mais Ève est allée du Programme de Dieu au programme du diable à travers le serpent, et cela a occasionné la chute de la race humaine.

Et ces trois chaînons de la Création, ces trois chaînons qui ont été ici sur la Terre, ont disparu.

Et nous trouvons que le serpent, comme une race, a disparu ; mais cette race sera rétablie. Bien que, pendant que le rétablissement de cette race arrive, nous trouvions que la semence du serpent produira..., a produit et produira des instruments à travers lesquels le diable se manifestera.

Elle a produit Caïn, elle a aussi produit Nimrod; elle a produit une infinité de personnages de l'histoire biblique; elle a aussi produit Judas Iscariot. Et elle produira l'antichrist, dans lequel le diable s'incarnera et sera la bête; ce sera le dernier produit de la semence du serpent dans lequel le diable s'incarnera. Et, ensuite, cette race aura un rétablissement, et elle aura une âme.

Et comment sera tout cela ? Voyons : la race sera rétablie dans le rétablissement de toutes choses ; et cette position que la race du serpent occupait sera occupée par des êtres humains qui, quand le Jugement Final se terminera, passeront à la vie éternelle. Là sont inclus des Gentils et aussi des Hébreux.

LES DEUX TRÔNES, LEURS ROIS ET LEURS SUJETS

Dr. William Soto Santiago Dimanche 10 septembre 2000 Cayey, Porto Rico

Et ici nous voyons que le Trône de David va être donné à Jésus-Christ. Il est un

descendant du roi David en naissant à travers la vierge Marie, qui était une descendante du roi David, et en étant adopté en tant que fils par Joseph, lequel était aussi un descendant du roi David; par conséquent, Il a, par Marie et par Joseph, la postérité qui le qualifie pour être l'héritier au Trône de David, pour réclamer ce Trône et s'asseoir sur ce Trône et régner sur le peuple hébreu.

Mais il y a un autre trône : le trône de Satan ; et le trône de Satan est donné à la bête qui monte de la mer.

Par conséquent, l'antichrist, l'homme du péché, dans lequel le diable sera manifesté dans toute sa plénitude...: il se fera chair dans l'homme du péché, la bête, l'antichrist; et alors il sera la bête, parce qu'il aura un cœur de bête; et il aura la bête dans toute sa plénitude: le serpent ancien, appelé le diable et Satan, l'aura dedans, là-bas dans son cœur.

Par conséquent, l'homme du péché, l'antichrist, sera le trône humain du diable, de Satan, lequel sera assis sur un trône littéral; et il obligera tous les êtres humains à avoir une marque sur leur main ou sur leur front, parce que, sinon, ils ne pourront acheter ni vendre, ce qui vient maintenant très bientôt.

Maintenant, un jour nous identifierons ouvertement où se trouve ce trône, quel est ce trône et qui est l'instrument qui s'assied sur ce trône, l'homme qui sera assis sur ce trône; qui sera le trône de Satan ici sur la Terre, lequel sera la représentation du trône de Satan de la cinquième dimension.

Par conséquent, depuis le trône de Satan de la cinquième dimension, on réalisera tout sur cette Terre à travers le trône de Satan qui sera ici sur la Terre ; un trône littéral, où un homme littéral..., où sera le diable dans toute sa plénitude, il y sera assis.

Par conséquent, le trône de Satan fusionnera et s'unira : il deviendra réalité sur cette Terre dans toute sa plénitude. Mais Christ vaincra le diable.

Dans Apocalypse et aussi dans 2 Thessaloniciens, on nous parle de cet homme du péché. 2 Thessaloniciens, saint Paul parlant, dit [2:3] :

« Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition (c'est-à-dire un autre Judas, un autre Caïn, un autre Cusch, un autre Nimrod)...»

LE RÉTABLISSEMENT DE TOUTES CHOSES – PARTIE I

Dr. William Soto Santiago Dimanche 1 octobre 2000 Cayey, Porto Rico

Et maintenant, nous trouvons que le premier qui s'est révolté contre Dieu dans le Ciel a été Lucifer, et il a amené la première guerre dans le Ciel. Il a été vaincu par l'Archange Michel, il a été jeté à terre ; et la guerre qui a commencé dans le Ciel est venue sur la Terre. Et dès que Dieu a placé l'être humain sur la Terre, nous trouvons qu'il y a eu la guerre parmi les êtres humains.

Maintenant, nous trouvons que le diable a gâché sa position comme archange et comme chérubin protecteur, et il a aussi gâché celle des anges qui l'ont suivi ; parmi lesquels il y en a beaucoup qui ont eu une position grande et importante dans le Ciel. Ensuite, sur la Terre, il a aussi gâché la race du serpent, qui était la race animale qui ressemblait le plus à l'être humain, laquelle est le chaînon manquant que la science

cherche.

Et tout comme le diable s'est révolté dans le Ciel, a causé une révolte de cette race contre Dieu et le Programme de Dieu, nous trouvons que, après que Dieu ramène la Terre à la vie, en découvrant la Terre (qui était couverte d'eaux) et en apportant la végétation, en apportant la lumière, en apportant la végétation et en apportant les animaux, les oiseaux, les reptiles et, ensuite, à la fin, l'être humain ; ensuite, nous trouvons que la même race du serpent revient sur la Terre.

Et maintenant, le diable, qu'est-ce qu'il fait ? Le diable s'est incarné dans le serpent, en quelqu'un de la semence ou de la postérité de cette race animale ; c'est-à-dire qu'il s'est incarné dans le conducteur de cette race animale.

LE VRAI PROPHÈTE QUE DIEU ENVOIE

Dr. William Soto Santiago Lundi 9 août 2010 Zihuatanejo, Guerrero, Mexique

Par conséquent, avant que ce laps de temps commence, appelé au milieu du christianisme « la grande tribulation », qui durera trois ans et demi, Dieu enverra le prophète Élie. C'est-à-dire que le Saint-Esprit sur la Terre oindra un homme du ministère d'Élie ; tout comme le Saint-Esprit a oint Élie le Thischbite dans le ministère prophétique correspondant à ce temps-là, et a rassemblé les pierres de l'autel pour le sacrifice à Dieu ; et chaque pierre typifiait chacune des tribus du peuple hébreu.

Avec douze pierres, il a préparé l'autel; et tout cela parle du Dernier Jour, du rassemblement des douze tribus d'Israël pour le rétablissement de l'autel de Dieu, où le feu divin tombera et où Dieu consumera le sacrifice et acceptera le peuple étant réconcilié avec Dieu, comme c'était au temps du prophète Élie.

Pour le temps de la fin, l'Esprit de Dieu, tout comme Il a oint le prophète Élie; et, ensuite, Il a oint Élisée d'une double portion, et il est devenu le deuxième Élie; et, ensuite, Il a oint Jean-Baptiste de l'esprit ministériel d'Élie, et il est devenu le troisième Élie ou c'était la troisième fois où le ministère d'Élie a été opéré par le Saint-Esprit; et tout comme Il a oint le révérend William Branham de l'esprit et la vertu d'Élie, et a opéré le ministère d'Élie pour la quatrième fois; le Saint-Esprit au milieu du peuple de Dieu, au milieu de Son Église (et ensuite au milieu du peuple hébreu), oindra un homme, un autre homme, de l'esprit et la vertu d'Élie, opérera ce ministère de nouveau pour la cinquième fois; et nous obtiendrons l'accomplissement de la venue d'Élie avant que le jour du Seigneur arrive, ce jour grand et redoutable, avant que la grande tribulation commence.

Par conséquent, sachant que ce jour redoutable de la grande tribulation est proche, où les jugements divins tomberont sur la planète Terre (et ils dureront, ces jugements divins tombant sur la Terre, trois ans et demi), avant, le prophète Élie sera (c'est-à-dire le Saint-Esprit) au milieu de l'Église du Seigneur et, après, au milieu du peuple hébreu, oignant un homme de ce ministère ; opérant ce ministère à travers cet homme pour la bénédiction de ceux qui seront transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau, leur donnant la foi pour être transformés, leur révélant le mystère du Septième Sceau, le mystère de la Venue du Seigneur, leur révélant tout ce dont ils ont besoin pour être préparés pour la transformation et le ravissement de l'Église.